

CALIFICADORAS INTERNACIONALES

Destacan finanzas del Edomex: EÁV

El Sol de Toluca
POR SOFÍA SANDRA SAN JUAN

PUEBLA, Pue. (OEM-Informex).- Las agencias internacionales Standard & Poor's, Moody's de México y Fitch Ratings confirmaron la calificación crediticia del Gobierno del Estado de México como A+, lo cual significa que la entidad cuenta con finanzas sanas y transparentes y buen manejo de los recursos públicos, que se traduce en confianza de los inversionistas para abrir nuevos negocios, atraer mayor inversión extranjera directa y generar más empleos, así como certidumbre y estabilidad que permite destinar mayores inversiones para programas sociales, educativos, de salud, de seguridad y en apoyo a grupos vulnerables, además de obra pública, dio a conocer el gobernador Eruviel Ávila Villegas.

“Les comparto que de acuerdo con estos rangos, de 14 calificaciones posibles, estamos ubicados en la tercera mejor de 14 calificaciones. A+ significa que el Estado de México tiene una buena capacidad y disposición para cumplir con sus obligaciones de pago, con bajo riesgo de caer en incumplimiento. Esto se traduce, amigos y amigos, en más inversión para la entidad, en más inversión pública, en más inversión privada y, por ende, en más y mejores empleos”, refirió.

Lo anterior al participar en la Convención



EL GOBERNADOR del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, en la Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales 2016 de la Canacindra.

Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales 2016 de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), en donde el gobernador mexiquense señaló que esto es un logro muy importante porque demuestra la confianza de los mercados financieros y de los actores económicos en la entidad, tanto para invertir en el Edomex, como en

el manejo que se hace del presupuesto estatal.

“Es alentador y nos motiva a seguir trabajando para fortalecer los mecanismos de rendición de cuentas y combate a la corrupción, para contar con una administración financiera cada vez más eficiente y transparente, que permita construir un mejor futuro para los mexicanos”, expresó.